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A Colina de Mong-Há é um dos principais locais onde os residentes da Zona Norte 
praticam as suas actividades. Porém, à excepção da Rampa do Forte de Mong-Há, todos 
os acessos a esta colina são feitos por escadarias. Além disso, algumas das partes do 
trilho do Parque Municipal da Colina de Mong-Há, para além de terem um declive 
bastante acentuado, têm uma superfície igualmente algo acidentada. Todas estas 
condições, aliadas à insuficiência de instalações para mobilidade sem barreiras, 
dificultam o acesso dos residentes à colina. Embora o Concurso de Concepção do 
Sistema de Ligação Pedonal Sem Barreiras no Parque Municipal da Colina de Mong-
Há tenha terminado no ano passado, notícias sobre o projecto ainda estão por divulgar 
pelas autoridades competentes, até hoje. Dito isto, proponho o seguinte: 

 

1. Trabalhos de optimização das instalações para mobilidade sem barreiras no Parque 
Municipal da Colina de Mong-Há, a fim de resolver definitivamente os problemas 
de acesso e melhorar as condições para uma mobilidade mais fácil dos residentes. 

2. Trabalhos de optimização das zonas de lazer e diversão do Parque Municipal, com 
adição de mais opções de diversão para actividades de interacção familiar de pessoas 
de diferentes faixas etárias. Enquanto isso, as autoridades competentes devem 
considerar a realização dos trabalhos de reordenamento da área da fonte ornamental 
que se encontra próxima das instalações de diversão infantil, uma vez que isso não 
só permitirá alargar a área de actividade para as crianças, como também oferecerá 
mais espaço para qualquer outra actividade colectiva dos residentes, fomentando o 
seu interesse pela utilização do Parque Municipal. 

3. A Colina de Mong-Há tem valias em termos de património histórico e cultural e 
ecologia natural bastante importantes, que merecem um conhecimento mais 
profundo da sociedade. O seu Parque Municipal dispõe de uma ecoteca, que 
apresenta informações essencialmente em torno da higiene do ambiente e protecção 
da ecologia, além de trabalhos desenvolvidos no âmbito da saúde pública, 
nomeadamente, da recolha, separação e reciclagem de recursos e resíduos e da 
exterminação de ratos e mosquitos em Macau. Nesse sentido, proponho que sejam 



 

introduzidas informações sobre as espécies de plantas da colina, para que este local 
seja muito mais promovido e a sociedade em geral tenha um melhor conhecimento 
sobre a colina. Além disso, apesar do seu valor paisagístico, as plantas da colina são 
pouco conhecidas pelos residentes, em termos das suas espécies diferenciadas. Por 
isso, proponho que sejam colocadas placas informativas junto das plantas, a fim de 
permitir que os residentes possam conhecer melhor as diferentes plantas, durante os 
seus passeios. 


